
 

                                                                                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

                      

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
    

 

 
 

 

 

 

 

 
            

 

 

 

 

THE Y’S MEN’S CLUB OF FUJI— GOKO 

     創      立 2003 年 3 月 12 日  

           チャーターナイト 2003 年 5 月 10 日  

  2025 年 富士五湖クラブ ７月号ブリテン 第２４９号 

 

会長 尾﨑時恵 

副会長 後藤明久 

副会長 原 俊彦 

書記 後藤昭子 

会計 望月喜代子 

会計 武藤五子 

直前会長 原 淑子        

 

 

６月のデータ 

 

会員数    １２名 

出席者             １１名 

出席率            ９２％ 

ﾒﾈｯﾄ             １名 

             

 

      

     

 

 

 

国際会長 Edward Ong(ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ)主題；「信念、愛、行動」 

 

アジア太平洋地域会長 田上 正（熊本むさし） 主題；「信念と愛を持って行動しよう！」 

 

東日本区理事 山下 真(十勝) 主題：「ワイズらしさ再発見」  

 

あずさ部部長 山口直樹（東京武蔵野多摩） 主題；「垣根を低くし、活発な活動を」 
 

富士五湖クラブ会長 尾﨑 時恵主題；「楽しく笑顔で！継続は力なり」 
 

 

 

 7 月キックオフ納涼 BBQ 例会 

 

2025 年 7 月 12 日(金)12 時～ 

於：望月宅 

 

1、開会点鐘         尾﨑時恵会長      

2、ワイズソング＆ワイズの信条       

3、会長あいさつ       尾﨑時恵会長 

4、議事 

5、諸報告 

6、閉会点鐘         尾﨑時恵会長 

BBQ 懇親会 

 

 

 

私のワイズ活動も 3年目を迎えました。 

皆さんのお陰で楽しく活動させていただいており

ます。ありがとうございます。 

富士五湖クラブの皆さんが長年頑張って活動し

てこられた障がい者フライングディスク大会、また

富士山例会など、今期も皆さん全員が元気で楽し

く活動出来ますように、また 2026 年の障がい者フ

ライングディスク大会は、京都洛中クラブの皆さん

の参加もいただき、その後 DBC交流会となる予定

です。忙しくなると思いますが、どうぞなお一層の

ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

2025‐2026 活動方針」 

 

「楽しく笑顔で！ 

   継続は力なり」 

尾﨑 時恵 



🎵 新年度抱負 🎵 

 

    原 淑子 

障がい者フライングディスク大会について、

昭和医科大学の萩原先生から学生にとってと

ても良い経験なので、これからもずっと続け

て頂けるとありがたいです。参加人数も増や

します、とのお話を頂きました。参加される

施設の皆さんも楽しんで居るので是非、続け

ていけたらと思います。 

今年度も色々行事が有り、ワイズの交流、ワ

イズライフを楽しみたいと思います。 

元気に参加出来るように頑張りたいと思いま

すが、加齢であちこち軋み始めているので 

どこまで持つか・・・です。 

 

    望月 勉 

大切な行事をひとつひとつ、確実に実行して

いきます。 

 

    武藤五子 

また、ワイズの新しい 1年のはじまりです。 

今年も少しでも皆さんの役にたてるように微

力ですが頑張ります。 

今年はワイズの行事にできるだけ参加してい

く事を目標に富士五湖ワイズの一員として皆

さんについて行きたいと思います。よろしく

お願いします。 

 

    須藤 繁 

伊東例会が楽しい思い出になるように、フラ

イングディスク大会が続けられますように、

その他の活動が心を一つにしてなされますよ

うに祈っています。 

 

    原 俊彦 

この年になるとやっぱり一番大切な事は「一

年を通じて健康である事。」 

元気で皆さんとワイズを楽しめれば他に多く

は望みません。 

 

 

    三浦洋美 

今年度も私事においては思いっきり人生を楽

しむ 

Y’s 活動においては CS 活動の大きな事業、第

15 回障害者フライングディスク大会の準備を

頑張ります。そして今後どのように進めてい

くのかを一年かけて話し合いを持ち 

良い方向が示されるように進めていきたいと

思っています。 

 

💛茅野信雄 

何処かのタイミングで行事に参加できればと 

いいなあって思っています。 

 

💛小池亦彦 

今年度は計画制をもって行動する 

 

❤望月喜代子 

今期尾崎時恵会長のもと､沢山の行事があるの

で､できるだけ参加して交流を深めていけたら

と思います。      

 

💙後藤明久 

山口あずさ部部長年度は、国際交流主査から

継続で、国際交流委員となりました。どのよ

うなお手伝いができるかわかりませんが、少

しでもクラブ内外、部、区と交流を勧めてい

きたいです。よろしくお願いいたします。 

 

💛acco 

Let's be active and have fun this year too‼‼ 

 



6 月第 1例会報告 

 

2025年 6月 13日(金)19時～於：赤い屋根 

＜参加者＞尾崎、小池、武藤、マキちゃん、

望月 2、原 2、中田総主事、田草川担当主事 

＜議事＞ 

＊5/24山梨チャリティーラン報告 

・天候に恵まれ、盛大に整然と時間通りに行

われた。大会の準備が万全だった。 

・今年は何時もより早く行ったが、打合せは

終わっていた。来年はもっと早く行き、 

準備を手伝う 

・参加者：尾崎、望月２、原２ 

＊6/7-8東日本区大会（宇都宮） 

・大会１日でクッキー、ジャム売場ブース完

売した。 

・天気が良かった。 

・食事が足りなかった。 

・富士五湖クラブは賑やかだった。 

・参加者：尾崎、後藤 2、望月 2、原 2 

＊6/27定期総会＆ご苦労さん会 

・出席 11人 

＊中田総主事よりご挨拶：いつも楽しい例 

です。又、参加させて頂きます。 

＊田草川担当主事より自己紹介：子供の頃 

から YMCAのプログラムやボーイスカウトに 

参加。縁有って YMCAの職員になりました 

母様は甲府クラブのメンバーでいらっしゃる 

のでコメットになります。お子さんが二人 

いらっしゃいます。 

＊武藤さんより：スイートベリーで土地を 

入してグループホームを創る計画が進んでい 

る。8時 50分閉会。お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 28 回 東日本区大会 in 宇都宮 

 
★ 原 淑子 

今回は、大会は 6 月 7 日（土）のみ。8 日（日）

はエクスカーションのプログラムでした。富

士五湖クラブは単独で観光しました。今年度

会長でしたので、代議員会に出席すべく、主

人と朝 7時半過ぎ自宅を出、新幹線で宇都宮へ。

私は、代議員会に行き、主人は物品販売の準

備へ。販売ブースでは、尾崎さん、後藤アッ

コさん、望月喜代子さんがスイートベリーの

クッキー、ジャムを販売。大人気で完売です。

望月勉さんは古銭。 

原（俊彦）は、バッグと白蝶貝のバッジを販

売しました。代議員会では、第 1号議案から第

８号議案まで有りました。次年度理事山下真

さんから東日本区・部についての定款・定款

施行細則の変更の説明が有りました。又、次

期理事、次年度の時期理事は十勝クラブ山下

真さん、次年度の次々期理事は宇都宮東クラ

ブの鈴木伊知郎ワイズに決まりました。東日

本区はメンバー数も減りこれからの活動は増

員の方法や在り方で困難な時期を迎えそうで

す。楽しみながら身を引き締めて活動し、賛

同してくださる方が一人でも多く加わって頂

けると幸いです。午後からは、大会で、バナ

ーセレモニーの準備の間、舞台ではエレクト

ーン、フルート、ヴァイオリンの演奏でテノ

ール歌手の方とワイズメンの有志がシベリウ

スの交響詩フィンランディアを合唱していま

した。ワイズメンズクラブ「いざたて」のメ

ロディーは「フィンランディア」からとられ

ています。 

開会式、メモリアルアワー、年次報告、ユー

スアクション報告（盛岡 YMCA ユースリーダー）

「子どもの人権チーム」、代議員会報告、表彰、

IBC・DBC 締結式、理事役員引継式とプログラ

ムは進み、ちょっと疲れた所で、「立川晴れの

輔師匠」の落語会。前置きのお話から笑いが

始まり、落語まで笑いっぱなしで、心身リフ

レッシュしました。 

今月の HappyBirthday 

7 月 18 日  後藤明久さん   

 7 月 30 日  望月 勉さん 

                             

おめでとうございます！ 

アニバーサリーは該当がありません 

 



 

閉会式後、場所が変わり 1階の大ホールで晩餐

会。今回の食事は地元の宇都宮餃子がメイン

でした。クラフトビール、地酒もありました。

富士五湖クラブは、手際良く担当別にゲット

して、頂きました。大会終了後、原二人は元

理事懇談会へ。やはりここでもこの先のワイ

ズ、東日本区に付いてがメインテーマでした。

富士五湖の他のメンバーは、他クラブのメン

バーと共に２次会で大いに盛り上がったそう

です。 

８日は、宇都宮ライトレールに乗り、その後、

日光杉並木散策、大谷資料館見学、大谷観音

を巡りました。大谷資料館は、初めて行きま

したが、別世界で神秘的な雰囲気で圧倒され

ました。途中、エクスカーションのグループ

と出会い、一緒に写真撮影。パチリ！ 

後藤さんがお店に忘れたバッグを警察署に取

りに行き、宇都宮駅で原二人は新幹線へ。 

２日間皆さんお疲れ様でした。お世話になり

ました。 

 

★ 望月 勉 

6月 7日 富士吉田を 6:00出発、宇都宮 9:00

着。3階中ホール外で、富士五湖クラブは原さ

んのバッグ、バッジ、スイートベリー勝山の

クッキー、ジャム、私の古銭と、賑やかに販

売。クッキー、ジャムは開会式前に完売。古

銭も 15袋も売れました。金額では原さんのバ

ッグがやはりダントツ。合計で 4万以上のお

金が富士五湖クラブの活動資金となりまし

た。晩餐会ではクラフトビールと宇都宮ギョ

ーザを堪能しました。6月 8日、ツアーではな

かなか行けない、300年前の日光杉並木をゆっ

くり散策。大谷資料館、大地下空間、大谷寺

平和観音をゆっくり見学。16:00前には宇都宮

駅で原さん夫妻と別れ、19:00には吉田着。居

酒屋ほうめいでゆっくり食事を食べ、21:00解

散しました。2日間楽しく充実した東日本区大

会でした。 

 

 

★尾﨑時恵 

今回は、初めて大会前のロビーでクッキーファンド

の勝山スイートベリーの商品、焼き菓子とジャム、

原さんのバック etc、望月さんの古銭を販売するお



手伝いを致しました。他にコーヒーや海産物など１

０クラブほどの出店がありました。スイートベリーの

商品は完売となり、予約までいただきました。出店

クラブとの交流も生まれ大会前の楽しい時間となり

ました。ありがとうございました。 

 

★望月喜代子 

立川晴の輔師匠 

6月 7日(土曜日) 理事役員引継式も終わり、

17:00から記念落語会です。日曜日の夕方、笑

点に出演している若手の立川晴の輔師匠の落

語です。28回東日本区大会の中で一番の楽し

みでした。楽しい時間を過ごさせていただき

ました。ただ前置きが少し長すぎたと思った

のは私だけでしょうか。なかなか一流の落語

家の話を聞く機会などないので、大変思い出

となる大会でした。 

 

★原 俊彦 

6月 7日(土)、宇都宮で開かれた第 28東日本

区大会で初めて物品販売に挑戦、バッグ、ポ

シェット、白蝶貝を始めクッキー、古銭に至

るまで種々雑多な品物を用意しました。全員

声を枯らして頑張った結果、クッキーを完売

するなど大満足・・・毎年恒例になりそうで

す。 

 

★後藤明久 

富士五湖クラブの面々で喜代子さん号で乗り合

わせして一路宇都宮へ GO！ 

早めに到着し、物品販売をしました。現場力の

強い富士五湖らしく、早速ジャムの試食販売も

行い、スピークの良さもあり、大賑わいで販売

完了しました。他のクラブも多く出品していま

したので、購入も頑張りました。ファンド販売

の手ごたえ有りです。 

大会自体は恒例で楽しく過ごせました。料理の

量が少なかったですが、富士五湖クラブは担当

割して走り回り、しっかり確保しました。餃子

パーティーだったという方もいました。 

終了後は、恒例の二次会で、ホテル前の山内農

場でカラオケ付き宴会で盛り上がりました。後

藤 2は三次会で西日本区の面々と交流し楽しみま

した。 

翌日は、日光杉並木街道巡りや大谷石記念館や

大谷寺・平和観音巡りをしました。エクスカー

ションのバスと一緒になり、バス旅行に参加し

たような交流もできました。東日本区執行部の

面々やアジア会長のジョウンウオンさんとも昨

夜来の出会いで盛り上がりました。 

後藤のバッグ忘れで警察へも出向き、話のネタ

を作ってしまいました。原さんちとも別れ、山

梨へ帰り、落ち着きをして解散しました。お疲

れ様でした。 

 

★acco 

物品販売においては、ほかの出展ブースのワ

イズメンの皆さんとの会話が弾み、購入して

下さったワイズメンの皆さんとのやり取りが

楽しかった。晩さん会では、美味しい餃子と

お酒で久々に再会したワイズメンの皆さんと

のたのしいおしゃべり。二次会においては

“The あずさ部＋”のワイズメンの皆さまと歌

って話して盛り上がり、三次会はアジア会長

＆西日本区のワイズメンの皆さんとの賑やか

な交流の時間を過ごすことができました。 

2 日目は富士五湖独自ツアーに出発！クラブ内

でゆったりした交流の時間を過ごしました。 

2日間楽しかった～ありがとうございました。 

 



第 28 回 西日本区大会 in 神戸 

 

               後藤明久 

2025 年 6 月 13 日～15 日 

後藤 2は新幹線で神戸に行きました。神戸は相

変わらず大賑わいでした。人の多さは東京並

み？でした。神戸布引ハーブ園で素晴らしい

景色やおいしい昼食をとり、散策しました。

前夜祭はポートピアホテルでウェルカムドリ

ンクから始まり、おいしい食事、飲みたいも

の飲んで、バンドあり、ハワイアンダンスあ

りでワイワイ盛り上がりました。二次会は三

ノ宮でした＾＾ 

 

西日本区大会は ANA クラウンホテルで開催さ

れました。東日本区大会と同じように一日開

催でバナーセレモニーから始まりました。各

部ごとに各クラブごと会長が一人ずつ名前を

呼ばれながら、理事と握手しながら並ぶ方式

で良かったです。障がい者を交えたハンドベ

ル演奏や中学生バンドなどで盛り上がりまし

た。西日本区の力の入れ具合を感じる良い大

会でした。見習いたいことも多いです。二次

会は京都ウェルの中村ワイズの案内でハイボ

ールスナックからのカラオケスナックで楽し

く歌って盛り上がりました。西日本区の面々

と楽しく交流できました。最後は深夜食堂で

占めて終了です。京都洛中の西村ワイズには 

お付き合いいただき感謝です。最終日は後藤 2

で外国人居留地を見学散策しました。お疲れ

様でした。 

 

「あれやこれや」 

acco 

神戸ですが仕事で 1回、新婚旅行で 1回、そし

てワイズで 3回目、今回で 5回目の訪問でした

が、いつもいつも思い出に残る時でしたが、

今回もまた楽しい時間を過ごせたことに感謝

です。前回の季節とは違った 1日目のハーブ園

での散策も 3日目のパワースポットの異人館巡

りも今回の西日本区大会でのワイズの皆さま

との交流も楽しすぎました。また機会があれ

ば行きたいなあ～     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



2024‐2025 年度 

6 月定期総会＆懇親会 報告 

 

2025 年 6 月 27 日 19 時～ほうめい 

参加者：原 2、望月 2、後藤 2、尾﨑 2、 

三浦、武藤、小池 

 

定刻になり定期総会を開会宣言で開会。淑子

会長あいさつからの議長選出、総会成立報告、

宣言からの議事に入りました。 

 

・2024₋2025 年度事業報告 

・2024₋2025 年度委員会別報告 

・2024₋2025 年度会計決算報告 

・新役員選出 

・新会長あいさつ・活動方針 

・2025₋2026 年度委員会別事業計画案 審議 

・2025₋2026 年度予算案 審議 

・2025₋2026 年度行事計画予定 審議 

・その他 

 

＜新役員構成＞ 

⋆会長        尾﨑時恵 

⋆副会長       後藤明久 

⋆副会長       原 俊彦 

⋆書記        後藤昭子 

⋆会計        望月喜代子 

⋆会計        武藤五子 

⋆直前会長      原 淑子 

⋆担当主事      田草川 

 

 

 

 
 

定期総会では活発な意見交換がなされ時間オ

ーバーで大変盛り上がりました。 

その後の懇親会は東日本区大会や西日区 

大会の話で盛り上がり、また次年度の富士

山例会や伊東クラブ 50周年＆移動例会、

４クラブ合同新年例会、フライングデスク

大会＆DBC交流例会についての話などなど

和気あいあいと賑やかな時間を過ごしまし

た。 

 

⋆東日本区 LT委員    望月 勉 

⋆東日本区国際交流委員 後藤明久 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

委員会           委員長 

CS（ｺﾐｭﾆﾃィ地域奉仕）   三浦洋美  武藤五子・須藤 繁 

YMCA サービス・ユース  尾﨑時恵  三浦洋美      

BF／TOF        後藤明久  茅野信雄 

EMC（会員増強）             望月 勉  小池亦彦 

DBC／IBC         原 俊彦   

ブリテン          原 淑子  後藤昭子 

広報            後藤昭子 

富士山例会         望月喜代子 望月 勉              ☆彡☆彡☆彡 

クッキーファンド     三浦洋美   原 俊彦 

    

 



≪山梨 YMCAだより≫ 

 
「 共に歩む Y・Ys 」             

山梨 YMCA総主事 中田純子 

2024年度会長の皆さま、そしてクラブ会員の皆さまへ、心より感謝申し上げます。 

この一年、甲府ワイズメンズクラブ、甲府 21 ワイズメンズクラブ、富士五湖ワイズメンズクラブ、長

野ワイズメンズクラブ、松本ワイズメンズクラブ、やまなみワイズメンズクラブ、の各地域において、

YMCA の理念のもと、さまざまな社会貢献活動を展開していただきました。皆さまのリーダーシップと

献身的なご協力により、地域の子どもたちや若者たちに多くの希望と成長の機会がもたらされたこと

に、心から感謝いたします。 

今年度は、ユースボランティアとシニアボランティアが中心となり「銀河鉄道の森プロジェクト」を

支えていただきました。山梨 YMCA が韮崎市中田に整備を進めているこのキャンプ場は、中央本線を走

る電車の夜景がまるで銀河鉄道のように見えることから名付けられました。ユースリーダーを中心と

した多くのボランティアの手によって、遊歩道や森の整備が進み、「人にも環境にも優しい森づくり」

を目指した活動が着実に広がっています。毎回のワークでは、ワイズメンズクラブの皆さまが手作り

カレーをふるまい、世代を超えた交流と支え合いが生まれていることは、私たちの誇りです。 

また、アジア太平洋地域ユースコンファレンス（AYC）には、山梨 YMCAユーススタッフが日本代表とし

て選出され、国際的な視野を広げる大きな機会となりました。AYC への参加は、地域の若者たちが自信

を持って未来へ歩む力となり、クラブとユースの交流も深まりました。 

子どもたちの「第 3の居場所」づくりやフリースクール支援も進展しています。山梨県では、不登校の

児童生徒を持つ家庭へのフリースクール利用料補助が始まり、学びや安心できる居場所の確保に向け

た支援が拡充されました。多様なニーズを持つ子どもたちが、それぞれの個性を大切にしながら安心

して過ごせる「第 3の居場所」づくりは、今後の地域社会にとってますます重要な課題です。 

親クラブである甲府ワイズメンズクラブは、YMCA 誕生と共に設立され、以来、青少年活動や国際交流、

地域奉仕の中心的存在として歩み続けています。ワイズメンズクラブの最大の特徴は、YMCA への変わ

らぬ忠誠心と、会員同士の友情・信頼に基づく強い絆です。また、甲府 21 ワイズメンズクラブをはじ

めとする各クラブが、ユースアクションや地域イベントで企画段階から協力し、実際の運営や現場で

のサポートを惜しみなく提供してくださっていることは、山梨 YMCA にとって大きな力となっています。 

2025 年度も、ワイズメンズクラブと YMCA が互いに支え合い、学び合い、未来を担う子どもや若者たち

のために協働し、地域社会にとって欠かせない力となるよう、同じ時を歩んでくださいますようお願

いいたします。会員の皆さまのご協力とご理解を賜りながら、共に歩んでいけることを心より楽しみ

にしております。 

 
これからの予定 

7 月 12 日(土) 11:30～ 7 月キックオフ BBQ 例会 望月宅 

7 月 25 日(金) 19:00～ 7 月第 2 例会        赤い屋根       

7 月 26 日(土) 10:30～ あずさ部第 1 回評議会  東京 YMCA 山手センター 

8 月  8 日 (金) 19:00～ 8 月第 1 例会      赤い屋根 

8 月 22 日 (金) 19:00～ 8 月第 2 例会      赤い屋根 

9 月 27 日‐28 日   第 21 回富士山例会   富士山 5 合目 佐藤小屋 


